



## Marathon für Männerchor

**Erst im Rathaussaal Delitzsch**, am Samstag in Glesien: Unter dem Motto „Frühling“ lassen die Mitglieder des Schulze-Delitzsch-Männerchores derzeit mit einem neuen Programm ihre Stimmen erklingen. Am vergangenen Sonnabend unterhielten sie im Delitzscher Rathaus. Am kommenden Samstag sind die Mannen beim nordsächsischen Chorfestival in Glesien zu Gast, das 15 Uhr in der Kultur- und Sporthalle beginnt. Auch Männertagsfeier, Delitzscher Stadtfest und das Landeserntedankfest werden die Stimmgewalt 2013 unter anderem fordern. Foto: Alexander Prautzsch